



01.03.2023

GEMEINSAM GEGEN DEN AUSBILDUNGSNOTSTAND

„Jammern verändert nichts, machen dagegen alles“ heißt es so schön. Eine Devise, die sich auch im Kampf gegen den Fachkräftemangel bewahrheiten wird.

Fakt ist: Die Situation in den K&L-Werkstätten hat sich in den vergangenen Jahren immer weiter zugespitzt. Die Auftragsbücher sind voll, aber es mangelt an qualifiziertem Personal, um die Schäden reparieren zu können. Geschuldet ist das auch der seit Jahren rückläufige Zahl der neu abgeschlossenen Ausbildungsverträge. Denn ohne Ausbildung keine Gesellen und ohne Gesellen keine Meister, fasste ZKF-Präsident Peter Börner **im vergangenen Jahr in seiner Grundsatzrede treffend zusammen.**

Doch wie kann es überhaupt gelingen, Schülerinnen und Schüler für eine Ausbildung im K&L-Bereich zu begeistern? Über ein gutes Beispiel berichten wir in unserer heutigen Newsletter-Ausgabe. Denn Michael Ganser und Tobi Böse von der Kampagne „Das Beste am Handwerk“ **werben aktuell mit ihrer Bobby Car-Aktion für den Beruf des Fahrzeuglackierers.** Das Besondere: Die Aktion geht dieses Mal weit über die Grenzen unserer Branche hinaus und richtet sich gezielter an junge Menschen.

Unsere schaden.news-Redaktion findet: Super Sache! Genau solche Aktionen braucht es, um die Fachkräfte von Morgen zu erreichen.

Carina Hedderich